

本城っ子の風



■ 2学期もご支援・ご協力ありがとうございました！

残暑の厳しい中での運動会の練習、修学旅行（6年生）、ふれあい体験（5年生）、音楽会での元気太鼓（3・4年生）、芋掘り（1・2年生）と大きな行事を通して、子どもたちが大きく成長した日々でした。事故なく、けがなく生活できたのも、保護者の皆様・地域の皆様のおかげだと本当に感謝しています。ありがとうございました。

今年度は、嬉しい寄贈もたくさんありました。餅つきで白や杵、もろぶたがなく、困っていましたら、下記の方が寄贈してくださいました。

- ☆ 渡会 今朝夫 様 ☆ 鬼塚 隆雄 様
- ☆ 鎌田 芳徳 様 ☆ 川崎 喜昭 様
- ☆ 代口 ますみ 様

また、外国の絵本35冊を **河野 幸(つかさ)様**が寄贈してくださいました。本当にありがとうございます。本城小学校は、地域に守られた学校だと実感しました。



12月1日（木）には、第2回学校関係者評価委員会を開催し、授業を参観していただいたり、2学期までの教育活動についてご意見をいただいたりしました。



3学期は、お別れ遠足、卒業式など年間を締めくくる活動や行事が続いていきます。

1・2学期同様、学校の教育活動・PTA活動へのご理解をいただき、ご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

■ 家庭教育学級で福島中学校視察

11月16日（水）に本校から職員と保護者11名で福島中学校へ視察に行きました。来年4月の串間中学校開校に向けて急ピッチで工事が進められています。

福島中学校の教頭先生にすべての施設を案内していただきました。武道館や相談室等大変充実した施設でした。

教育委員会からも2名来られ、串間中学校について説明をしていただきました。

保護者の皆様は、新しい中学校のことが分かり、安心されていました。



来年1月24日に6年生の児童と保護者対象の説明会があります。

■ パレード・もちつき・グラウンドゴルフ

11月は、大きな行事が続きました。

11月3日（木）に串間市秋祭りのパレードで6年生がソーラン節を踊りました。大変元気のある踊りでした。

11月17日（木）に小中高ウォークラリーがありました。日頃、なかなか会うことのない中学生・高校生と4つの班で本城の地区巡りをしました。大変良い体験でした。

11月21日（月）に地域の方とのグラウンドゴルフ大会がありました。約20名の地域の方とたくさんのふれあいができました。子どもたちは、地域の方の腕前にも驚いていました。

11月27日（日）の日曜参観日に、5・6年生は餅つきをしました。寄贈していただいた白・杵・もろぶたを使って、楽しい餅つきができました。餅つきでつかった餅米は、自分たちで育てたものでしたので、子どもたちの意欲が違いました。バザーの方では、餅米の販売がありました。餅米の益金は、5年生の卒業アルバム代として、使われます。

保護者の皆様、たくさんのご協力ありがとうございました。



■ 辻井いつ子さんの講演会

皆さんは、辻井いつ子さんを知っていらっしゃいますか。全盲のピアニスト 辻井伸行さんのお母さんです。先日、宮崎市で講演会がありました。大変すばらしいお話でした。その内容が宮崎日日新聞に掲載されました。**裏面に掲載**しましたので、ご覧ください。

■ 歳末助け合い運動

今、児童会が歳末助け合い運動で募金をしています。お小遣いの中から、気持ちで構いませんので、ご協力ください。

よろしくお願いいたします。

